

広報 そらや



わたしたちが考え、わたしたちが行動するまち

小学校で 道徳が教科化

CONTENTS

- 地域力増強予算..... 2
- 高校生議会..... 6
- お知らせ..... 14
- 人事異動..... 26
- 輝いている人..... 29
- フォトニュース..... 30

2018
平成30年
No. 158

5



平成30年5月号
No. 158
平成30年5月1日発行

発行/総社市役所 編集/市政情報課広報広聴係
電話 0866(92)8214 Eメール shisei@city.sojacity.jp
〒719-1192 岡山県総社市中央一丁目1番1号

配布/総務課
電話 0866(92)8218 FAX 0866(93)9479
総社市役所のホームページ http://www.city.sojacity.jp/

総社市情報センター



心の教育で
総社を愛す子どもを育てる



welcome to our school 学校紹介 vol. 2 維新小学校

市内最西部に位置する維新小学校。学校の自慢は図書室と、カゴノ木ホールです。図書室は、2階吹き抜けで、いつでも太陽の光が降り注ぐつつろぎのスペース。また、カゴノ木ホールは、児童と地域のふれあいの場として利用され、学校教育と社会教育を一体化する役割を担っています。

英語特区の特性を生かして、ALT（外国語指導助手）が常駐。1年生から年間35時間の教科として英語の授業が行われ、早くから英語に親しめる環境が整っています。

維新小学校のコレ!!
「複式学級」

市内で唯一、複式学級制度を導入しています。2つの学年の児童がひとつの教室で学ぶことにより、仲間意識や思いやりの心、リーダーシップが育っています。

休み時間には、全校児童でドッジボール。学校行事には、地域の人も参加してくれます。何事もみんなで取り組み、チームワーク抜群です。



校長 能勢健士 先生

全校児童は33人（4月1日現在）。市内で最も少ない児童数ですが、笑顔いっぱい、元気いっぱい、やる気いっぱい、夢いっぱいの小学校です。市外からの移住者も温かく迎え入れ、地域全体で学校を盛り上げています。



4月11日、市内の15小学校で入学式が行われ、703人が入学。新1年生は、これから始まる学校生活への期待を胸に、元気づく入学式に臨みました。



今月の表紙

編集後記

■広報にきてあつという間の1年でした。新メンバーも加え、編集部一丸で取り組みます。(S・K)

■まさかの広報5年目突入。より良い広報紙が作れるようにがんばります。(W・S)

■いつのまにか広報になって2年経ち、今回が最後に作る広報紙となりました。次カメラを持つのはきっとマリソンの時。(T・E)

■日差しが強くなってきました。日焼けが気になるものの、大好きな土いじりはやめられません。(O・H)